

SUMMARY

PROGRAM OPEN TABLE DALAM MENINGKATKAN KESAN POSITIF CABANG BARU PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH SULSELBAR DI JAKARTA

Created by FITRIYANA HASAN

Subject : PROGRAM OPEN TABLE DALAM MENINGKATKAN
KESAN POSITIF CABANG BARU PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH SULSELBAR DI
JAKARTA

Subject Alt : PROGRAM OPEN TABLE DALAM MENINGKATKAN
KESAN POSITIF CABANG BARU PT. BANK PEMBANGUNAN DAERAH SULSELBAR DI
JAKARTA

Keyword : Marketing Public Relations, Open Table

Description :

“Program Open Table Dalam Meningkatkan Kesan Positif
Cabang Baru PT. Bank Pembangunan Daerah Sulselbar di
Jakarta”

Jumlah Halaman : 53 Halaman

Kata Kunci : Marketing Public Relations, Open Table

Daftar Pustaka : 10 Buku (1997 – 2012) dan 1 Sumber lain

Karya tulis ini dimaksudkan sebagai laporan atas hasil Kuliah Kerja
Praktik yang penulis lakukan di PT. Bank Pembangunan Daerah Sulselbar Cabang
Jakarta periode 10 September 2012 – 9 November 2012, yakni menyangkut
kegiatan Marketing Public Relations dan Open Table di Menara Bidakara II,
Pembimbing laporan, yaitu Bapak Subarkah W. Widodo, S. Sos. Bapak Indra
Karlesa dan Ibu Hening Sukmahati sebagai pembimbing lapangan, sehingga
laporan ini dapat terselesaikan.

Laporan ini membahas apa yang penulis lakukan selama melakukan
Kuliah Kerja Praktik, yang bertujuan untuk mengetahui kegiatan Marketing
Public Relations dalam hal ini open table yang dilakukan di Menara Bidakara II.
Berdasarkan apa yang penulis lakukan selama Kuliah Kerja Praktik,
disimpulkan bahwa kegiatan promosi akan lebih efektif apabila perusahaan
melakukan kegiatan Marketing Public Relations sehingga dapat meningkatkan
perhatian masyarakat terhadap suatu produk atau jasa.

Date Create : 27/10/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduait_2010-52-093

Collection : undergraduait_2010-52-093

Source : Undergraduate these comunnication of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor